

26 de octubre de 1995

# Pryca abre la primera gran superficie comercial de Burgos

**Burgos.**— Provocando largas caravanas de vehículos miles de burgaleses han acudido a lo largo del día de hoy a conocer las instalaciones del primer gran centro comercial que se abre en

restaurante de Mc Donalds y una amplia zona de aparcamientos. La inauguración oficial de esta gran superficie comercial se celebró ayer con la presencia del alcalde de la ciudad, Valentín Niño y del presidente del consejo de administración de Centros Pryca, Pedro Valvona. La inversión global ha superado los 6.500 millones de pesetas. El hipermercado de Pryca hace el 50 de los abiertos por esta empresa en España. Con 300 empleados



Burgos. Se trata de Parque Burgos, promovido por la multinacional Pryca. Situado en el sur de la ciudad junto a la carretera N-1 Burgos-Madrid, integran Parque Burgos, distribuidos en diferentes inmuebles, un hipermercado de Pryca, la tienda de juguetes Toys'R'As, la dedicada al deporte Decathlon y Delauto, firma filial de Pryca dedicada a la venta de recambios y accesorios de automóviles. Completan las instalaciones las seis salas de Cines Ábaco, un



## Los burgaleses desbordaron Pryca

ocupa 24.000 metros cuadrados de los que 10.500 están destinados a superficie de venta. Pryca, a través de su filial Alba Inmobiliaria, realizó las primeras gestiones para la instalación de su hipermercado en agosto de 1991. La tramitación del expediente ur-

banístico ha estado plagada de polémicas e incluso el Ayuntamiento de Burgos creó una comisión investigadora sobre supuestas irregularidades en las operaciones de compra-venta de los terrenos necesarios.